

# La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

DIRECCIÓN Y REDACCIÓN  
CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 5

Director-Propietario  
**Saturnino Rodríguez**  
Profesor del Instituto y Normales.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN  
Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem;  
trimestre, 2 ídem.

Toda la correspondencia al Director.  
No se devuelven los originales.

COLABORADORES:  
*Todos los Sres. Maestros que nos honren  
con sus escritos.*

PAGO ADELANTADO  
*Anuncios a precios convencionales.*  
Número suelto. 25 céntimos

**Este número ha sido sometido a la previa censura gubernativa.**

SUMARIO.—Homenaje a la benemérita Maestra Doña Juliana Sáenz.—Primera piedra de la nueva Escuela Normal de Maestras.—Oposiciones al Magisterio.—Sección bibliográfica.—Comentarios y Noticias.—Anuncios.

## Homenaje a la benemérita Maestra Doña Juliana Sáenz, madre del Sr. Cardenal Primado.

El día 24 del pasado tuvo lugar la imposición de la cruz de Alfonso XII a D.<sup>a</sup> Juliana Sáenz, madre del doctor Segura.

El acto se efectuó en el histórico salón de los Concilios, del palacio Arzobispal, decorado con hermosos tapicés.

Presidió el ministro de Instrucción pública Sr. Callejo, que subió al estrado dando el brazo a la señora Sáenz, con el director general de Primera enseñanza, Sr. Suárez Somonte; el obispo de Madrid-Alcalá y todas las autoridades locales, asistiendo las esposas del ministro y del director general, numerosas personalidades de Madrid, Burgos y ésta; catedráticos y comisiones de maestros y de entidades pedagógicas de los pueblos de la provincia, del ayuntamiento de Madrid, las marquesas de Unzá del Valle y de Miraflores, conde de Rodríguez San Pedro, numerosas representaciones locales y muchísimo público, hasta llenar completamente el salón.

Asistían también los demás hijos y nietos de la agasajada.

Antes de empezar el acto, las niñas de las escuelas ofrendaron unas flores a la señora Sáenz.

Leyeron primeramente unas cuartillas, en representación de las maestras y de los maestros, la señorita De Oro y el Sr. Pérez Delgado.

Habló después el alcalde, Sr. Ledesma, expresando el júbilo de la ciudad por este acto.

Continuó el ministro, cantando la labor realizada por la Sra. Sáenz, felicitándola y felicitando al Magisterio español por tener esta maestra y madre modelo, imponiéndole la cruz seguidamente.

El doctor Segura, vivamente emocionado, lee unas cuartillas en nombre de su madre, agradeciendo a todos este acto, y rogando al ministro transmita este agradecimiento al Gobierno.

Al terminar el acto, el ministro, Sr. Callejo, fué cumplimentado por las autoridades y por una comisión de maestros.

En este acto, como deber ineludible primero, y respondiendo a una invitación atenta, hizo acto de presencia LA BANDERA PROFESIONAL, aun cuando no figure en la relación de asistentes publicada por *El Castellano*.

## Primera piedra de la nueva Escuela Normal de Maestras

El domingo 24, por la tarde, se celebró la colocación de la primera piedra del edificio para nueva Escuela Normal de Maestras, en el paseo de la Vega, donde se